

PRESSEMITTEILUNG

Eine Million Euro für die „Mini-Helden“ – ein Jahresrückblick

schauinsland-reisen setzt die erfolgreiche Aktionsreihe 2023 fort

Duisburg, 15. Dezember 2022 — Ein neuer Spielplatz im Duisburger Zoo, Spielemobile in ganz Deutschland, 5.000 Fußbälle für kleine Kicker und ein Weltrekord mit der größten Sandburg aus Legosteinen. Das sind nur vier der zahlreichen Mini-Helden-Aktionen in diesem Jahr, für die schauinsland-reisen rund eine Million Euro investiert hat – eine Herzensangelegenheit, um allen Kindern und Familien Danke zu sagen und ihnen eine freudige, unbeschwerte Auszeit nach fast drei anstrengenden Corona-Jahren zu schenken. Die Resonanz und Besucherzahlen waren überwältigend, so dass es im nächsten Jahr mit vielen Mini-Helden-Aktionen weiter geht.

„Es begann mit der Idee, Kindern fürs Durchhalten zu danken. Sie mussten in den letzten Jahren auf so vieles verzichten, als Schulen, Kindergärten, Sportkurse und sonstige Freizeitaktivitäten nicht besucht werden konnten. Urlaub war ebenfalls nur sehr eingeschränkt möglich,“ erläutert Andreas Rüttgers, schauinsland-reisen-Touristikchef. „Wir wollten wieder strahlende Kinderaugen sehen, lachende Gesichter. So kam es zu der Aktion ‚Mini-Helden‘, die im Laufe des Jahres immer mehr Fahrt aufnahm und sich zu einem riesengroßen Erfolg entwickelte.“

Los ging es im April mit der Eröffnung eines neuen Spielplatzes im Duisburger Zoo, gefolgt vom „Mini-Helden Tag“ an der schauinsland-reisen-arena, bei dem etwa 2.000 Kinder und Eltern das Karnevalsfest nachholten. Doch die Aktionen sollten sich nicht nur auf Duisburg, den Standort des Reiseanbieters beschränken. Unterstützt von Medienstar Reiner Calmund wurde „Ottos Sportabzeichen“ ins Leben gerufen – eine besondere Sportauszeichnung in zahlreichen schauinsland-reisen-Familienhotels, die Kinder durch verschiedene Sport- und Koordinationsübungen erhalten können.



Foto: Severine Groneberg / schauinsland-reisen



©HENNING ROSS FOTOGRAFIE

BU: Mit einer Spielplatzeröffnung im Zoo Duisburg ist die schauinsland-reisen-Aktionsreihe „Mini-Helden“ im Frühjahr gestartet. Medienstar Reiner Calmund ist Pate der „Mini-Helden“.

PRESSEMITTEILUNG

Quer durch Deutschland tourte außerdem die „Mini-Helden-Welt“ mit Spielmobilen, Mitmach- und Geschicklichkeitsspielen und einem Radparcours, der das Fahren auf zwei Rädern zu einem echten Abenteuer macht. Abenteuerlich ging es im Sommer auch auf dem Wasser zu: „Kattas Mobility-Park“ mit verschiedenen Wasserhindernissen und Rutschen versprach in mehreren Freibädern Deutschlands Wasserspaß und Action.



Fotos: Severine Groneberg / schauinsland-reisen

BU: Der Radparcours in der „Mini-Helden Welt“ von schauinsland-reisen macht das Fahren auf zwei Rädern zu einem besonderen Abenteuer. Bei vielen Spielen können die Kinder auch gemeinsam mit ihren Eltern aktiv werden.

Nach den Sommerferien sorgte schauinsland-reisen zum Start des neuen Schuljahres für die Sicherheit der Kinder. Mit dem Mini-Helden-Projekt „Achtung Schule!“ und großen Plakaten machten Katta und seine Freunde die Autofahrer darauf aufmerksam, dass sie sich im Umfeld einer Schule befinden und entsprechend vorsichtig fahren sollen. Im Herbst ging es sportlich weiter, als 5.000 Fußbälle an Jugendfußballvereine in ganz Deutschland verschenkt worden sind. Die Freude bei den kleinen Kickern war riesig, als die Ballnetze mit hochwertigen Capelli-Fußbällen im Oktober und November bei ihnen eintrafen.

„Die Kinder sollen wieder toben und lachen – einfach Spaß haben und sich frei fühlen. All das, was in letzter Zeit viel zu kurz kam“, sagt Rüttgers. Kreativität und Bewegung an der frischen Luft spielen bei allen Mini-Helden-Aktionen eine große Rolle. So waren der Phantasie auch beim Weltrekordversuch auf dem diesjährigen schauinsland-reisen Lichtermarkt in Duisburg keine Grenzen gesetzt: Aus mehr als 600.000 Legosteinen entstand die größte Sandburg der Welt aus Legosteinen, die nicht nur Mini-Helden, sondern auch Erwachsene zum Staunen brachte.

„Weit über 150.000 Kinder haben bereits an unseren Mini-Helden-Aktionen teilgenommen, für die wir in diesem Jahr rund eine Million Euro investiert haben. Wenn man in die glücklichen Gesichter sieht, waren sie jeden einzelnen Cent wert“, resümiert Rüttgers. Fest steht bereits, dass die Mini-Helden-Aktionsreihe 2023 weitergeht. Für den Mini-Helden Cup am 8.1.23 in Gummersbach [sucht schauinsland-reisen](#) noch bis zum 18.12. zwei Bambini-Mannschaften, die Lukas Podolski & Co. zeigen, wie das Runde ins Eckige muss.

PRESSEMITTEILUNG

Mini-Helden – die bisherigen Aktionen im Überblick

- Auftaktaktion im April 2022: Der neue Abenteuerspielplatz „Kattagaskar“ im Zoo Duisburg
- „Ottos Sportabzeichen“: Die Kinder absolvieren verschiedene Sport- und Koordinationsübungen und bekommen dann als Urkunde ein Armband mit dem violettfarbigen Oktopus aus „Kattas Welt“.
- „Mini-Helden Welt“: Ein mobiles Spieleparadies für Kinder (u.a. an allen Terminen beim schauinsland Muddy Angel Run)
- „Kattas Mobility-Park“: Beachboys und Badenixen können in mehreren Freibädern in Deutschland auf verschiedenen Wasserhindernissen rutschen und klettern.
- Achtung Schule! Pünktlich zum neuen Schuljahr macht schauinsland-reisen den Schulweg sicherer. Die Schulen bekommen Plakate, auf denen Katta und seine Freunde die Autofahrer darauf hinweisen, dass sie sich im Umfeld einer Schule befinden und entsprechend vorsichtig fahren sollen.
- 5.000 Fußbälle an Jugendfußballvereine in ganz Deutschland
- Urlaubsvorfreude beim schauinsland-reisen Lichtermarkt: Weltrekordversuch im Landschaftspark Duisburg-Nord. 2022 mit der größten Sandburg aus Legosteinen.
- Und natürlich satte Rabatte in schauinsland-reisen-Familienhotels.

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.